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GOTHA  Wochen vergehen bis zu einer Entscheidung

Der Antrag der Stadtratsfraktion Freie Wähler – Piraten Gotha, den Oberbürgermeister zu beauftragen,
schnell nach Ersatz für weggefallene Autostellflächen im Zentrum zu suchen, ist in den Stadtplanungs-
, Bau und Umweltausschuss verwiesen worden. Stadtratsmitglied Felix Kalbe (Bündnis 90/ Die
Grünen) befürchtet deshalb eine Verschlechterung der Situation für den Handel in der Innenstadt.

Der Stadtrat tagt erst wieder am 4. Dezember. „Ehe auch nur ein Teil der Beschlüsse umgesetzt ist, ist
das Weihnachtsgeschäft in der Innenstadt vorbei“, bedauert Kalbe. Das Warten auf ein Parkraum-
Konzept sei ohnehin inakzeptabel. Obwohl wegen der Bauarbeiten zur Hauptmarkt-Sanierung noch
kein Geschäft schwer zugänglich war, klagen Innenstadt-Händler bereits über Umsatzrückgänge. Dies
bestätigt auch Andreas Dötsch vom Gewerbeverein.

Eine deutliche Mehrheit fand hingegen der Antrag von Bündnis 90 / Die Grünen zum Anlegen von
Blühflächen auf kommunalen Flächen der Stadt. Von 29 anwesenden Stadtratsmitgliedern enthielten
sich lediglich vier der Stimme. Die Maßnahmen sollen Insekten helfen.
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